

## 日の出山～吉野梅郷報告

期 日：2014年3月27日（木） 霧雨

ルート：JR御嶽駅バス～ケーブル下～御岳ケーブルカー～御岳山山頂駅～日の出山～高峰山～吉野梅郷

参加者：M・T

報 告：JR御嶽駅発8：18分の一番バスで滝本（ケーブル下）へ向かう。雨の予報の為バスは私ともう一人のおじさんのみ。ケーブルカーも先程のおじさんと私。宿坊の方らしい人が一人計3人のみ。こんな天気の日登山に非常識人はやはりかなりの少数派。私の今日の目的は山では無い。吉野梅郷の梅が第一目的。日の出山はついでですととりあえず弁解しておきます。

バスで一緒だったおじさんも何時の間にか居なくなり山道は私一人。霧雨に煙る立木が侘しい。



下調べでは出てこなかった高峰山。心配になって地図を出しルートコンパスに読む。方向に間違い無し。一旦車道に出る。沿道には2月19日の雪がまだ残っている。そういえば、谷筋にも残雪が多く見られ大岳山はまだ登山禁止との張り紙があった。



吉野梅郷  
に向かう  
登山道に

入るといきなり電波塔の巨大な片足がルートを塞ぐ。  
巨大電波足の脇をすり抜けて通る。





梅の木峠。車道が走る。しばらくは登山道から、右下にこの車道を見ながら進む。



三室山はピークを踏まず、東側をまいて過ぎた。出だしが岩場で滑りそうだったので。琴平神社を過ぎれば、後は吉野梅郷にまっしぐら。ゴルフ場脇の歩きやすい道になったので思わず、梅、梅、梅の花と足も速くなる。今回は200円を出して梅の公園に入る。入場券を買うのに一応行列をなしている。が5分程で入園できる。数年前の感激を思だし早く早くと焦る。



何を焦るか自分でもわからないが、早くももっともっと見た



いと思う。



梅花の幻想・芳香に振り回され写真を撮り続ける。いくらとってもまだまだ撮り足りない。あっちもこっちもキレイキレイ。やっぱり雨の中来てよかった。本当に良かったと自己満足。頭がくらくらするほど見事な梅の山。



写真の腕はいまいちだが、4月1日以降にすべて伐採されてしまうと思うと、やるせなくてあれもこれも撮り残したい。傘をさして観梅の人は沢山いるが、通り過ぎるのをゆっくり待って花だけを狙う。今日で見納めと思うと殊更感傷的になる。一人の世界に浸る。



何年前にわらびの山行で担当した。その時の見事な景色が忘れられず雨の中での山行兼観梅となった。期待に違わず今年も見事な梅の公園でした。最も数年前は入園料200円を惜しんで向かいの丘から公園全体を見渡したのだった。ガイドブックに遠くから眺めるビューポイントが紹介されていてガイドブックに従ったのだった。今日、入園できてよかった。ほわっとした優しさに癒された。

